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今日はローターアクトとインターアクトの会長がおみえになっています。私はかねてよりローターアクトの会員
減少について懸念をしておりましたが、加藤会長年度のローターアクト森田会長が、山梨でもローターアクト経験
をしてみえて、最低 2 名まで減ってしまった会員数を 12 名まで戻してくださいました。是非この流れを継続して
いきたいと思います。皆様のご協力をお願いいたします。 
さらにインターアクトクラブとローターアクトクラブはその趣旨と、活動内容がほとんど共通していますので、

是非インターアクトクラブから、ローターアクトクラブに入会して頂く流れを作っていきたいと思います。そうし
た意味で今日の例会では両クラブの会長にご参加いただいておりますので、これをご縁にその流れを作って頂きた
いと思います。例えば今年度は「開かれたロータリークラブ」が推奨されておりますが、開かれた「ローターアク
トクラブ」としてインターアクトの方々にもローターアクトの例会に参加して頂くという方法もあると思います。
これは一例ですが、是非その流れを作って頂きたいと思います。 
また、先回の例会では会長方針を話させて頂き、その中で「ストローク」について触れました。今日、インター

アクトとローターアクトの若い方々、またロータリアンの皆様にも参考になるかと思い、また「組織運営」にも役
立ちますので、ストロークについてもう少しお話させて頂きたいと思います。 
まず、２７６０地区篭橋ガバナーの方針として、「未来を描こう、笑顔でつなごう」とありますが、この「笑顔」

は心理学でいう「ストロークの一つ」です。ストロークとその反対概念であるディスカウントについては岡崎ロー
タリーの例会では度々触れたいと思いますが、ローターアクトとインターアクトの方には、なかなかお話しする機
会がありませんので、ネットなどで調べてみてください。 
「笑顔」はいいですね。太陽のようです。人の気持ちを開き、温かくします。笑顔を向けるとたいていの人は笑

顔を返してくれます。これは人間の脳の「ミラー細胞」によるものです。人間は自分に対して向けられた感情を基
本的には鏡のように「そのまま返す」という性質があります。 
マグドナルドでは以前「笑顔のコンテスト」をしていましたが、是非みなさん「いつでも笑顔を作れるように」

してください。心理学でも「楽しいから笑うのか、笑うから楽しいのか」という問題はその両方のようです。笑う
と楽しくなります。私がテーマにあげさせて頂いた「幸せ」になる方法の一つです。 
笑顔は鏡を見るときに練習するといいです。ちょっと歯を見せて口角を上げるだけでいいです。人に会ったら「に

こっ」としましょう。これは「あなたに心を開いています。あなたを受け入れています」というサインです。 
今日は篭橋ガバナーも推奨するストロークのうちの「笑顔」についてお話をさせて戴きました。是非皆さん笑顔

をたくさん出してくださいね。                       

 

 

 

「岡崎 RAC 新会長・人間環境大学附属岡崎高等学校 IAC 新会長挨拶並びに当クラブ青少年奉仕委員会計画発表」 
       岡崎 RAC 会長 新谷 達樹 さん 
       人間環境大学附属岡崎高等学校 IAC 会長 伊藤 みなみ さん 
 
佐野仁信青少年奉仕委員長より IAC,RAC 新会長の紹介と IAC、RAC とライラの活動を支援する活動計画の説
明をうけました。特に RAC は本年度地区代表を同クラブの山田 雄介さんがつとめ、地区大会のホストクラ
ブですので岡崎 RC の協力が必要です。また RAC の理解を深めるため会員の RAC 例会への出席を進めると
のことです。 
IAC 会長伊藤みなみさんが、週３回の手話、エコキャップ集め、点字の校内活動と、校外活動として募金活
動、WFF 参加、ファミリーフェスタ IN 中総、清掃活動、献血等の報告をされ手話合唱の中島みゆき「糸」
の動画を紹介されました。 
RAC 会長の新谷達樹さんから自己紹介と今年度のクラブテーマを「ととのう」とし、会員の増加、他地区他
クラブへの参加、ロータリアンとの接点の拡大を目標とし「三方良しの精神」で活動するとの報告をうけま
した。会員数も昨年度の 4 名から 16 名に増加したとのことです。 
両クラブとも今年度もより一層活発な活動ができるように、岡崎 RC もしっかりと支援していきたいと思い
ます。 

 
 

第 3458回例会（今年度 3回）  例会場：岡崎ニューグランドホテル 

国際ロータリーテーマ 『想像してください、私たちがベストを 

尽くせる世界を。想像してみてください』 

岡崎ロータリー会長方針  『みんなの幸せを実現しよう！』 

～想像し、構想し、行動し、実現する～ 

2022年 7月 27日 

日 

 

日 

前回の例会・卓話 

前回の会長挨拶 

 



 

          Weekly Report【2022 年 7 月 13 日】 

［会長報告］ 

1. 本年度「第 1回理事会」において名誉会員 9名の方が承認され、全員の方に了承をいただきました。 

2. 7月 6日（水）「2022-23年度地区会員増強セミナー」が名鉄グランドホテルにて開催され、柴田泰     

伸会員増強特別委員長が出席されました。お疲れ様でした。 

3. 7月 7日（木）「岡崎ローターアクトクラブ 2022-23年度第 1回例会」に峰澤彰宏地区ローターアクト副

委員長、佐野仁信青少年奉仕委員長、杉浦健太郎幹事が参加されました。お疲れ様でした。 

4. 7月 8日（金）「2022－23年度クラブ活性セミナー」がウインクあいちで開催され、加藤博巳直前会長、

谷副幹事、宮田勇人広報・公共イメージ向上委員長が出席されました。お疲れ様でした。 

［幹事報告］  

1. 7月 6日（水）に開催されました理事会報告です。以下の件が承認されました。                                 

【審議事項】 

①名誉会員承認の件 

②新会員候補の件 

③新会員委員会配属の件・・・牧野守さん（マキノマモル）広報・公共イメージ向上委員会 

             石川一郎さん（イシカワイチロウ）親睦活動委員会    

④恒例の後援、広告、寄付等を事前に承認し報告事項とする件   

⑤22－23年度リモート例会に出席義務を課さない件の訂正 

2.2022-23年度 地区大会 PRリーフレットが届きましたのでアレンジケースに配布いたしました。 

3.やろまいか 7月号お配りしました。ご覧ください。   

                            

［委員会報告］ 

 

 前例会委員会・・・第 71年度年間 100%出席のお知らせ （酒井英二前委員長） 

 親睦活動委員会・・・「前会長・前副会長・前幹事慰労会」の御礼（蜂須賀大副委員長） 

芝蘭会・・・・・・「7月 21日（木）芝蘭会」中止のご案内  （蜂須賀大さん） 

 

  8 月 3 日（水）例会のご案内 例会場：岡崎ニューグランドホテル 

  「委員会計画発表・地区出向者抱負」当クラブ各委員長・地区出向者 

 岡崎ロータアクトクラブのご案内：8 月 4 日（木）親睦会 

 


